



Marcha de la Patria Joven.— El próximo viernes 20 del presente llegarán a Santiago las dos columnas simbólicas de jóvenes demócratacristianos que están recorriendo el país desde el sur y el norte. Según informó el presidente de la Juventud Demócrata Cristiana, Miguel Salazar, en conferencia de prensa, ese día los caminantes pernoctarán en San Bernardo y Maipú, y el sábado convergerán hacia el Cementerio General, en donde se efectuará un acto en memoria de Eduardo Frei, con la participación de tres oradores. Luego marcharán hacia la Catedral, en donde se oficiará una misa. En el grabado, de izquierda a derecha, Daniel Sierra, encargado de la columna sureña; Miguel Salazar, presidente de la JDC, y Gonzalo Duarte, encargado de la columna norte.

EN SEDE DE AVENIDA SUECIA:

Charla de Alessandri en Reunión de Profesionales

■ Habló durante una hora y media sobre diversos temas de actualidad y de la historia política reciente, destacando también el aporte de la juventud.

Una extensa exposición sobre diversos temas de actualidad nacional y sobre la historia política reciente del país hizo ayer el ex Presidente de la República Jorge Alessandri en la sede del Instituto para una Sociedad Libre, en la Av. Suecia de esta capital.

El ex Mandatario fue invitado a una reunión con alrededor de un centenar de profesionales y universitarios jóvenes por Jaime Guzmán, quien actuó como moderador del encuentro.

La reunión contó con la presencia de alrededor de 200 personas.

Ante consultas de este diario, Guzmán declinó proporcionar mayores antecedentes, debido al carácter privado de la sesión.

Sin embargo, trascendió que durante la exposición, Alessandri dio un testimonio de su experiencia política gremial y empresarial, refiriéndose a diversos aspectos de la vida pública del país entre los Gobiernos de su padre, Arturo Alessandri, y la actual administración.

OTROS DETALLES

Alessandri llegó al local alrededor de las 19 horas y se retiró cerca de las 21.

Algunos asistentes, adherentes al movimiento Unión Demócrata Independiente, UDI, dijeron que la exposición de Alessandri se extendió por casi una hora y media y que tras realizar un análisis histórico-político se refirió a temas de actualidad elogiando nuevamente la gestión del Ministro de Hacienda, Carlos Cáceres. También destacó el aporte de la juventud en el actual proceso político que vive el país.

La mesa de la reunión fue presidida por Jaime Guzmán y se encontra-

ban presentes, entre otros, Ignacio Astete, Hernán Larraín, Luis Cordero y Raúl Lecaros.

DR Analizó Renuncia de Jorge Ovalle

El abogado Jorge Ovalle Quiroz, integrante de la Democracia Radical, declinó ayer informar sobre su dimisión a la colectividad política, señalando que "hemos llegado a un acuerdo de caballeros con los dirigentes de mi partido, y por eso no quiero tratar el tema".

Se manifestó que el motivo que habría impulsado a Ovalle a dejar el partido sería el hecho que el propicia una línea más dura que la impulsada por su colectividad, incluyendo el hecho que la Democracia Radical ingresara a la Alianza Democrática.

Pinochet Envío Carta a Reagan

■ Se trata de un mensaje en respuesta a otro anterior que le había mandado el gobernante norteamericano.

El embajador de Chile en Estados Unidos, Enrique Valenzuela, se entrevistó ayer en Washington con el Presidente Ronald Reagan para hacerle entrega de un mensaje del Presidente de la República, general Augusto Pinochet.

La Cancillería explicó que esa carta es en respuesta a otra que envió hace aproximadamente un mes el estadista norteamericano a su colega chileno.

No se entregaron antecedentes acerca del contenido de la nota que mandó el Presidente Pinochet.

Frente a versiones cablegráficas que calificaron de "inusual" esta reunión de Reagan con nuestro representante, las fuentes del Ministerio de Relaciones Exteriores le restaron importancia, ya que según explicaron el único objetivo fue entregar esa respuesta.

Indicaron que el embajador Valenzuela, quien finaliza su misión próximamente, no se reunió para despedirse del Presidente Reagan y que eso sí sería inusual. De acuerdo a las prácticas diplomáticas al terminar una gestión se debe despedir del Secretario de Estado norteamericano.

VERSION CABLEGRAFICA

WASHINGTON, 17 (AP)- El presidente Ronald Ronald Reagan recibió hoy un mensaje de su colega chileno, Augusto Pinochet, sobre el curso de las relaciones entre Chile y los Estados Unidos, según se informó.

El contenido del mensaje entregado por el embajador Enrique Valenzuela no fue hecho público, pero el gobierno de Reagan ha expresado su opinión a las autoridades militares chilenas en el sentido de que debiera procederse a la pronta restauración de la vida democrática en ese país.

El portavoz de la embajada chilena, Juan Prado, se limitó a decir que "el mensaje entregado hoy respondía a uno similar que el presidente Reagan envió al presidente Pinochet en diciembre pasado. Como es de estilo, el contenido de las dos notas tiene carácter reservado".

Valenzuela entregó la nota de Pinochet durante una entrevista de 15 minutos con Reagan, con la cual terminó sus funciones como embajador chileno ante la Casa Blanca. Aún no se ha designado su sucesor.

La entrevista es desusada, pues el protocolo norteamericano no contempla las despedidas de los embajadores ante el presidente sino ante el Secretario de Estado.

CONTAMINACION DEL AIRE

Indices registrados ayer en el centro de Santiago y comparados con criterios de la OMS.

Contaminante	Norma de Calidad o Referencia OMS	Valor Registrado
Monóxido de carbono (CO, partes por millón) Para 1 Hora.	35 p.p.m.	8
Acidez (anhidrido sulfuroso, microgramos por metro cúbico) Para 24 Horas	70 mg/m ³ Promedio Anual	114
Suciedad (partículas, microgramos por metro cúbico) Para 24 Horas	100 mg/m ³ Promedio Anual	87

Estos antecedentes son proporcionados de Lunes a Viernes por la Secretaría Ministerial Metropolitana de Salud. Norma de Calidad: Es el valor bajo el cual no se producen efectos adversos en la salud en el largo plazo. OMS: Organización Mundial de la Salud.

Márquez de la Plata:

"El Plan DC Es